

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BASIC-FIT

BASIC-FIT A OUVERT 21 NOUVEAUX CLUBS LE 2 JANVIER 2023



Villeneuve d'Ascq, le 05 janvier 2023 – Basic-Fit, leader sur le marché du fitness en Europe, a annoncé ce lundi 2 janvier l'ouverture de 21 nouveaux clubs à travers toute la France. Avec ces nombreuses ouvertures simultanées, Basic-Fit continue de rendre le sport accessible à tous et encourage les Français à faire du sport régulièrement. En ce début d'année, la marque répond ainsi aux bonnes résolutions sportives des Français où qu'ils vivent en France.

🔗 Une présence en France maximale avec plus de 650 clubs

Cette ouverture de 21 clubs sur une seule journée vient renforcer la présence de Basic-Fit sur tout le territoire français. Il s'agit d'une démarche importante pour le groupe qui conforte ainsi sa place de leader en France grâce à une croissance rapide. Sont concernées des villes de taille différente comme Lille, Reims et Nancy mais aussi Privas, Saintes, Châteaurenard ou encore Nontron.

En ouvrant autant de clubs sur l'ensemble du territoire, Basic-Fit poursuit son objectif de démocratiser la pratique du fitness, et permet aux Français de rester en forme grâce à un accès facile et proche à un club de sport. Les membres peuvent ainsi s'entraîner quotidiennement à tout moment, en tout lieu, et comme ils le souhaitent, grâce également à l'application Basic-Fit.

🔗 Une offre flexible optimisée par le nouvel abonnement All-IN

Basic-Fit propose trois abonnements pour un prix attractif, Comfort, Premium et All-In. Ce dernier donne aux membres la possibilité de bénéficier d'un vélo d'intérieur avec un accès à l'application ALL-IN Workout pour un entraînement complet à domicile et à la salle.

Ces trois abonnements permettent aux membres de profiter d'infrastructures de qualité en club, mais aussi d'avoir un accès illimité à l'application Basic-Fit, afin de continuer l'entraînement en dehors des clubs. L'application présente de nombreux exercices, ainsi que des séances audio et des cours collectifs GXR en virtuel.

Susanne de Schepper – Veerkamp, Directrice des Opérations Basic-Fit, commente : *"Nous sommes fiers d'ouvrir simultanément 21 clubs en France, renforçant ainsi notre maillage territorial déjà important. L'idée est d'offrir le plus possible un accès facilité et flexible au sport à une majorité de Français, leur permettant de préserver leur santé et leur forme."*

LISTE DES 21 VILLES COMPTANT UN NOUVEAU CLUB BASIC-FIT

Châlons-en-Champagne
Château-Gontier-sur-Mayenne
Chateaurenard
Chevigny-Saint-Sauveur
Crépy-en-Valois
École-Valentin
Gray
Hazebrouck
Le Cateau-Cambresis
Lille
Lucé
Montmorillon
Mundolsheim
Nancy
Nontron
Pompignan
Privas
Reims
Saint-Avoid
Saintes
Val-de-Reuil

A PROPOS DE BASIC-FIT

Basic-Fit est la plus grande chaîne de fitness en Europe, avec plus de 1 200 clubs. Nous sommes présents dans six pays et plus de 3.35 millions de membres peuvent travailler à améliorer leur santé et leur forme physique dans nos clubs. Basic-Fit propose un modèle d'adhésion simple et offre une expérience de fitness au meilleur rapport qualité / prix, qui répond aux besoins de tous ceux qui se soucient de leur santé et de leur forme. Un abonnement type coûte 24,99€ et donne accès à tous les clubs de France ainsi que tous les avantages de l'application Basic-Fit.

CONTACT PRESSE : basic-fit.presse@grayling.com

Shahinez Djoudi - 07 62 77 68 86 – Shahinez.Djoudi@grayling.com

Mariam Diarassouba - 07 61 16 97 88 – Mariam.diarassouba@grayling.com

Alexandre Ben Hamida - 06 66 41 01 22 – Alexandre.Benhamida@grayling.com